

## Seat steuert auf Absatzrekord zu

Seat hat in den ersten drei Quartalen einen weltweiten Absatzrekord erzielt. Von Januar bis September 2018 lieferte der spanische Autohersteller weltweit 415 600 Fahrzeuge aus, was einem Plus von 17,1 Prozent gegenüber dem Vorjahreszeitraum entspricht (354 900 Einheiten). Zuletzt hatte Seat vor 18 Jahren ein Rekordergebnis für die ersten neun Monate eines Jahres gemeldet.

Deutschland ist für die Marke mit 90 400 ausgelieferten Fahrzeugen der wichtigste Markt (plus 22,8 Prozent). Der spanische Heimatmarkt folgt direkt mit 85 900 Auslieferungen (+16,5 %) direkt dahinter. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Seat Cupra Leon.

Foto: Auto-Medienportal.net/Seat

---